
3 Pièces

86 m²

Réf. 85521216

1 350 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Situé  au  coeur  du  quartier  des  tuileries,  rue  du  mont  thabor,  un  bel

immeuble XIX abrite au 1e étage, par ascenseur, un très beau bien de

85m².  Il  bénéficie  de  tout  le  charme de l'ancien  (parquet,  moulures  et

cheminé)  et  d'une  belle  hauteur  sous  plafond.  Ce  bien  se  compose

comme suit : Côté rue, une large entré ouvre sur une belle pièce de vie

à l'esprit  parisien, une cuisine équipé et une salle d'eau avec toilettes.

Puis un couloir distribue les 2 chambres donnant sur une superbe cour

Végétalisé.  Une  seconde  salle  de  douche  et  deux  toilettes  sont

disponibles Côté nuit. La seconde chambre ...

At the heart of the tuileries area, on rue du mont thabor, this fabulous 85m² (915

sq ft) property is situated on the 1st floor of a superb 19th-century building with lift.

This property enjoys great period charm (parquet flooring, mouldings, fireplace) and

a fantastic ceiling height. Laid out as follows: street side, wide entrance leading to a

good-sized living room in  true parisian  style,  equipped kitchen,  shower  room with

toilet. A corridor leads to 2 bedrooms which overlook a delightful planted courtyard.

A  second  shower  room and  two  toilets  complete  the  bedroom area.  The  second

bedroom ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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